



Altair

Didier DEL AGUILA présente aujourd'hui son nouveau groupe ALTAÏR, fruit de 30 ans de musique et de recherche.

Le groupe **ALTAÏR** se définit par un esprit musical imprégné de mixité culturelle et d'influences multiples (Jazz, Flamenco, Musiques latines et orientales). Il est la réunion de musiciens talentueux, novateurs, et toujours en quête de sons et de rythmes inédits ; Curieux, inspirés, généreux, ils apportent leur expérience, leur originalité et leur sensibilité dans un projet abouti.

Alliant avec intelligence la majesté des Musiques du Monde et l'exubérance du Jazz, leurs compositions colorées permettent à un large public de voyager dans des univers riches de mélodies et de rythmes diversifiés.

Les musiciens

Didier DEL AGUILA : Basse

Jean-Marie FREDERIC : Guitare

Alaa ZOUITEN : Oud

Jean-Luc DI FRAYA : Batterie – Percussions- Voix